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広島東南ロータリークラブ
2021年2月 お知らせ

例会日 月曜日 ANAクラウンプラザホテル広島 ℡241-1111
事務所 リーガロイヤルホテル広島13階 ℡221-4894

会長 米川 晃 幹事 胡 定晃

2月は「平和と紛争予防・紛争解決月間」です。
2月ロータリーレート １ドル=104円

会長挨拶 米川 晃

コロナ禍における創立６１周年に寄せて

広島東南RCは、この２月１日に創立６１周年を迎えました。１９６０年に２０名
のチャーターメンバーにより創立されて以来、多くのメンバーによりこれまで「善

意と奉仕の精神」が受け継がれてきました。加えて、台湾の台中RCやハワイの
パールハーバーRCとの国際交流も行われ、国際化も推進されています。今後
も社会奉仕の精神を胸に刻み、歴史ある東南RCが更に新しく活動の幅を拡げ、

次の歴史を作って行けるようご協力をお願いします。

しかし、丁度１年前から世界中に拡がった新型コロナウイルス感染症は、今も日本の社会経

済活動に大きな打撃を与えており、復興に向けて感染拡大防止対策や経済支援に、国や地方

が全力で取り組んでいる最中です。本会に於いても、今年度はRC活動が１２月半ば以降ほぼ
休止状態となっています。今後は感染状況を加味しながら、会員の皆様のご助言等を頂きつ

つ、RC活動を取り戻していきたいと思っています。
今のこの時を、手を携えて「ともに」支え合い、乗り越えていきたいと願っています。

入会者のお知らせ

株式会社インタフェースの國司 晃と
申します。
この度、山下泉様、吉田信秀様のご推
薦を頂き入会させて頂きました。歴史有
るクラブへの入会は非常に光栄であり
ますと同時に、その伝統の重さから身
の引き締まる思いでございます。

私の会社は、インフラや工場等の産業向けコンピュー
タを製造するメーカーでございます。国内で丁寧に開
発・生産された製品により、IoTやDXの分野で貢献を続
けております。今後もお客様に寄り添い、ご要望にお応
えしていく上で、「4つのテスト」に照らして行動して行き
たいと思います。
コロナ禍が続き大変な状況ではございますが、クラブ
の伝統を受け継ぐべく積極的に活動参加いたします。
何卒よろしくお願いいたします。

國司 晃

お知らせ
退会者のお知らせ

2021年1月31日付けで、

広島市立広島市民病院

病院長 荒木康之氏が退会

されました。
荒木康之

他クラブ例会変更

（12:00～12:30 各例会場）

2/18（木） 広島北ＲＣ・広島西ＲＣ

2/19（金） 広島南ＲＣ・広島城南ＲＣ

2/22（月） 広島中央ＲＣ・広島廿日市ＲＣ

2/24（水） 広島陵北ＲＣ

2/25（木） 広島西ＲＣ

お悔やみ申し上げます

広島安芸ロータリークラブ野間 昇司
（のま しょうじ）会員（(株)ふたば興産
代表取締役）が、１月24日（日）に逝去さ
れましたのでお知らせいたします。
（享年76歳）
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2 0 2 1 年 1 月 2 5 日優良従業員表彰・表彰式の実施について
報告：職業奉仕・経営研究担当リーダー 上田康博

当クラブで毎年実施している職業奉仕担当の活動と
して、職場において専門職業の道徳的水準を高める努
力を実施された優良従業員の表彰を実施しております。
今年度はANAクラウンプラザホテル広島の原会員から、

ANAクラウンプラザホテル広島の鉄板焼 愛宕料理長の
「箕浦 孝」さんの推薦を頂き、理事会において審査の
結果優良従業員として表彰する運びとなりました。
箕浦さんは、勤労意欲が極めて高く、メニューの開

拓・改良に旺盛に取り組まれ、日々研鑽を続けておら
れます。また、常に真摯に業務に取り組む姿は、部下
のみならず、全スタッフの模範となっておられます。
さらに、メンバーの統率力に優れ、後進の指導にも熱
心で、「鉄板焼 愛宕」の料理長として、お客様、従
業員の安全衛生を守るため、厳格な衛生・安全管理を
すみずみまで徹底し、事業所内外で厚い信望を得てお
られます。このような日々の努力の結果、お客様から
の評価が非常に高く、このコロナ禍という過酷な状況
の中でも、対前年実績に勝るとも劣らない素晴らしい
業績を残しておられるとのことです。
通常ならば例会に本人をお招きして、表彰式を実施するところですが、コロナ禍の中、

例会が開催されておりませんので、1月２５日（月）１３時３０分から、ANAクラウンプ
ラザホテル広島４F「アマリリス」にて、米川会長、品川副会長、胡幹事と、職業奉仕
経営研究担当リーダーの上田、推薦者の原めぐみ会員にご出席いただき、表彰式を行い、
表彰状並びに副賞をお渡ししました。以上、皆さまにご報告いたします。

ロータリーの友を読もう！ 2 0 2 1 . 1 月

Ｐ38～39の地区大会略報に昨
年10月に開催された5つの地区の
地区大会の報告がありました。現

在の第３波を迎える直前の時期で

すが各地区とも縮小開催、飲食提

供の中止、動画配信での参加等感

染防止に腐心されて開催されてお

りました。

2710地区では本年5月15日・16日防府での地区
大会が予定されております。現在の第３波が首都圏

の緊急事態宣言発出以降の全国的な行動変容、２

月下旬から始まる予定のワクチン接種、季節が春

へ変わること等で５月頃には少しは状況は改善して

いるのでしょうか。

それでもワクチン接種による集団免疫の形成には

至っておらず徹底した感染対策をした上での開催と

なることは避けられないと思います。

地区大会もそうですが東南ロータリーの通常例会も

休会が何度もあり、親睦事業も多数中止となりまし

大井克元 「Being Management 人材活性
なくして事業承継なし」

筆者は創業215年の和菓子屋8代
目で私より少し年上の方のようです。

昨年我が社は創業120周年を迎え
ました。父から事業承継し4年が経ち、
代表としての在り方や時代に沿った

経営方針、改革など、責任感がようやっと芽生えて

きた私にとってはタイムリーな良い記事でした。「夢

なき者に成功なし」…代表の私だけがワクワクするよ
うな夢ではなく、作り手、使い手、みんながそれぞれ

の立場でワクワクするようなモノづくりの会社であり

たいと思います。

井原倫子

た。これからもしばらくは慎重な運営がなされると思

います。

例会やクラブの活動ができないことは非常に寂しく

感じます。

是非、今年度末頃から次年度には通常の活動がで

きるようになることを切望しております。
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～今月はメールでお寄せいただいた内容を掲載いたします～
累計854,000円 （今回 35,000円）
○橋本浩二：1月31日手打ち蕎麦を打ちました。信州のそば粉は白くてなめらかです。今回はつなぎ
に生卵を入れて打つことにしました。うどんのようなコシのある蕎麦になりました。鴨せいろにしよう
と思いましたが、鴨がないので肉せいろとしました。今度ご馳走しましょうか？（1口）
○佐々木 誠：1.企業説明会用含め
に顔抜きパネル他グッズ作りました。

2.開催されるかわかりませんが…
4.27(火)マツダスタジアム DeNA戦の
スポンサードゲームが決まりました。

社内向けなので、皆様にご案内出来

ないのが残念ですが。（2口）

○中脇令子：コロナ関連で自粛中、皆さま如何お過ごしですか？私は、昨年からの自粛生活がすっ
かり身につきお籠もり生活を楽しんでおります。今回は２つの節目をご報告します。
① 節目の誕生日をお陰さまで元気に迎えることが出来ました。一昨年のけが以来足の不具合は
少々ありますが…25年前に大病をし、もしかしたら…良くても，車いす生活か寝たきり…命があるだけ
でも幸せ!!そんな診断を頂き、家族も私本人もこんなに長生きするとは思っておりませんでしたが…
中国・唐の詩人である杜甫の詩の一節「人生七十古来稀なり」という言葉に由来する年になります。
実はこれには「酒債は尋常行く処に有り」という前文があり、【いまのうちにたくさん飲んで楽しんで
おこう】ということのようです。これからは、少々の美味しいお酒と美味しい料理を笑顔で楽しめるの
んびり人生を過ごしたいです。（3口）
② 弊社無事73期を迎えております。事務所を弊社ビル３Ｆに移転させ１Ｆを息子開業予定のクリ
ニックに改装します。それと同時に二男家族が、春から広島に戻ってきます。現自宅で同居するの
で、我が家の断捨離中、懐かしい物や感謝の品も沢山ありますが、過去３年分の個人書類以外は
すべてシュレッダーのお世話になります。心も荷物も断捨離して新たな日々を楽しみます。（2口）
○馬場﨑好美：突然ではありますが、私は37年間守り抜いた楽し
い独身生活に終止符を打ち、大阪府庁に勤めるピチピチな27歳の
男性と結婚いたしました。

驚かれる方もいらっしゃるとは思いますが、私自身＆私の家族が

兎にも角にもびっくりしている状況です！！私の父がアメリカ赴任

により不在の中、親族だけで挙式を厳島神社で行いました。この

ままでは父が可愛そすぎるので、父の帰国が叶う頃に再度挙式・

披露宴を考えています。なお、主人は3月末で広島での任務を終
え、4月から大阪に戻ります。私は会社ごと大阪へ移動するという決意をしました。皆様には改めて
ご挨拶させていただきたいと思っております。（長文すいません）（10口）
○品川晃二：妻の誕生日に綺麗な胡蝶蘭の鉢植えをいただきありがとうございます。妻も私も喜んでおります。（1口）
○平川勝洋：妻の誕生日に素敵なお花をありがとうございました。大変喜んでおりました。（1口）
○杉山顕彦：妻の誕生日に綺麗なお花を贈って頂きありがとうございました。とても喜んでおりました。（2口）
○米川 晃：家内に、素敵なお花を有り難うございます。（1口）
○池田勝彦：この度は、２月７日の妻の誕生日にとても綺麗なお花を贈っていただき、ありがとうございました。

小職、単身赴任で広島に来て間もなく１年になりますが、コロナ禍の中、神戸で子犬１匹と暮らしている妻は、

単調な毎日に彩りを添えていただいたことに喜び声を弾ませ、皆さまに御礼をと、申しておりました。（1口）
○見正伸也：この度、東南RC 60周年記念誌の編集を担当させていただきました。ご協力いただきま
した会員の皆様に感謝申し上げます。有難うございました。（5口）
○柄 博治、見正伸也、杉山顕彦、橋本浩二、安東則好、井原倫子：今回のニコニコ箱のお願いに

際し、S.A.A.委員全員より出宝させていただきます。（6口）

2 0 2 1 . 2 月 ニコニコ箱
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今 月 の 会 員 記 念 日 （ 2 0 2 1 年 2 月 ）
会 員 誕 生 日

大下達士 13日

久保和浩 16日

佐々木 誠 16日

天野國幹 18日

村上賢一 20日

山仲 巌 20日

中脇令子 22日

橋本浩二 22日

旦 康次郎 23日

結 婚 記 念 日

角田由貴子 6日

岸本秀樹 11日

河野洋平 14日

パ ー ト ナ ー 誕 生 日

品川晃二 品川真理

今井廣志 今井麻衣

池田勝彦 池田容子

冨部秀司 冨部清美

角田由貴子 角田秀行

行武治子 行武純一

1日

7日

7日

8日

8日

11日

入 会 月

吉岡民登 S58年
山下 泉 S61年
早田良二 H14年
柄 博治 H15年
岸本秀樹 H19年
中畝將博 H27年

伊藤正樹 15日

杉山顕彦 16日

藤田洋一 20日

創 業 月

馬場﨑好美 ミツバチ（株）
胡 定晃 （株）エビス
要田昭治 中国コイケ（株）
岸本秀樹 岸本歯科医院
國司 晃 (株)インターフェース

連続出席100%会員表彰 （* は記念品あり）

吉岡民登 38年

山下 泉 35年*

早田良二 19年

吉田範子 H29年

見正伸也 H30年

林 亮介 R2年

大下達士 R2年

國司 晃 R3年

米川 晃 米川三千代

杉山顕彦 杉山友加

安東則好 安東美佐子

久保和浩 久保真由美

胡 定晃 胡 玲子

旦 康次郎 旦 英子

12日

16日

16日

18日

21日

28日

柄 博治 18年

岸本秀樹 14年

中畝將博 6年

吉田範子 4年

見正伸也 3年

林 亮介 1年*

沖宗正明 1年*

大下達士 1年*

久行康夫 1年*

3月例会開催について
例会開催日時
・３月 １日（月）12：30～13：00(卓話無し)持ち帰り弁当 愛宕『瀬戸内牛ステーキ重』

・３月 ８日（月）12：30～13：00(卓話無し)持ち帰り弁当 雲海『うなぎ弁当』

・３月１５日（月）以降 調整中

通常通り12：30までに受付をお済ませください。12：30より例会を始めます。
昼食はありません。お弁当を用意しますのでお持ち帰りください。

３月１５日以降の例会は1日の理事役員会で決定しメールにてご案内します。
※状況に応じて、例会取消が行われることもあります。
変更があった場合はお知らせいたします。ご理解の程よろしくお願いいたします。

３月例会は以下のように開催いたします。
①例会時間は30分です。
②会場を広くします。（1テーブル5名着席予定）
③国歌、ロータリーソング起立、演奏のみ。
④メークアップに関しては週報にて対応（例会欠席者へは郵送）

出席会員へのお願い
・マスクの着用、入室時のアルコール消毒（入口にご用意しています）


